

EVP empfiehlt Simon Preisig

RÜTI Die EVP Rüti hat sich von den drei verfügbaren Kandidaten für den vakanten Gemeinderatssitz in Rüti für den jungen CVP-Mann Simon Preisig entschieden, wie sie in einer Mitteilung schreibt. Die Diskussion an der Parteiversammlung habe lange gedauert, doch letztlich habe den Ausschlag die Tatsache gegeben, dass der 35-Jährige sich in der Jugendarbeit engagiere und dank seiner Mitarbeit in der Rechnungsprüfungskommission auch über die nötige politische Erfahrung verfüge, so die Partei. *zo*